



『夢（めあて）に向かってチャレンジする子どもの育成』をめざして

☆今一度、防災について

2024年は、能登半島地震という衝撃的な幕開けでした。復興へ向けてやっと一歩進んだと思った矢先に、今回の豪雨災害。本当に気の毒でなりません。被災された方々には、心からお見舞いを申し上げます。

ニュースを見ていて、今すぐにでも現地に行ってお手伝いできれば…という思いがある方もおられるのではないのでしょうか。しかし、日々の仕事や家族のことを考えるとなかなか簡単なことではありません。だからこそ、「防災について考えてみること」は、我々が今すぐにできることの一つであると思うのです。

政府広報では、災害時に役立つグッズとして、以下のようなものが挙げられています。

- 非常食（レトルト食品、缶詰等）
- 簡易トイレ
- 軍手
- 水（飲料用、調理用）…一人当たり1日3リットル。3日分で9リットル。
- カセットコンロ
- 携帯ラジオ（電池も）
- LEDランタン・懐中電灯
- 乾電池で使用したり、太陽光で充電できるモバイルバッテリー
- 衛生用品（ティッシュ、トイレトーパー、生理用品、タオルなど）



他にもあると思いますが、いかがでしょうか。御家庭では、準備されていますでしょうか。これらのグッズだけでなく、家具を固定したり、家族との連絡手段を決めておいたりすることも必要だと言われています。

東日本大震災を経験した我々は、防災について「我がこと化」して考えなければならないと思うのです。ぜひ、御家庭でも防災について話し合ってみていただければと思います。

《10月の行事予定》

毎週月・木…外国語(5,6年)、外国語活動(3,4年)、S C…スクーリングセラ来校日

日	月	火	水	木	金	土
		1 安全点検 読み聞かせ (1・2年) 芸術鑑賞会 (4～6年)	2 児童集会 美里中学校区 6年生交流会	3 音楽朝会 委員会	4 縦割り活動 1年：校外学習 (古代の里) 9:30-13:30 1年：弁当持参	5
6	7	8 音楽朝会 S C 3年：校外学習 (ビッグハウス)	9 表現集会 2年：校外学習 (近代文学館)	10 代表委員会 全校合唱練習	11 第1学期終業式 全校3校時限 11:40下校	12
13	14 スポーツの日	15 秋季休業日	16 第2学期始業式 全校3校時限 11:40下校	17 表現集会 クラブ	18 4年：郡音楽祭 9:20 (町文化会館)	19
20 秋分の日	21 係児童打合せ (5・6年)	22 全校合唱練習 業前～1校時 3年：福祉体験 活動(2・3校時)	23 全校合唱練習 学習発表会予行 8:40～	24 全校合唱練習	25 全校合唱練習	26 学習発表会 8:40～11:35 6年：12:00頃下 校予定
27	28 振替休業日	29 15:20下校	30 表現集会 生活アンケート	31 クラブ	11/1 職員研修のため 3校時限 11:40下校	

9月のトピックス

最高の思い出～6年生『修学旅行』 9/18・19

いつの時代も「小学校生活最高の思い出」である修学旅行。中卒小の6年生児童もその例に漏れず、最高の思い出を作ってきました。自主研修では、ハプニングもあったようですが、グループの友達と協力して活動できたようです。ホテルや見学場所でも、マナーを守って意欲的に活動できました。



頑張りました！5・6年生稲刈り 9/25

ここ2週間ほど、雨の日が多く実施が心配された稲刈りでしたが、秋晴れのもと実施することができました。田植えの時と同様に、地域の方々や保護者の方々の多大なるご協力をいただきました。子供たちは、鎌の使い方や8本ずつ束ねて刈ることなど、昔ながらの稲刈りの仕方を教えていただきながら体験活動に取り組むことができました。田んぼがかなりぬかるんでいたせいで、しりもちをついたり、長靴が抜けなくなったりと悪戦苦闘しながらでしたが、最後までみんなで頑張りました。みどりの会の皆様、田んぼの会の皆様、環境整備部・保護者の皆様、JA新みやぎの皆様には、お忙しい中、お手伝いいただき、誠にありがとうございました。



ようこそ！ミランダ先生

9月から新しいALTとしてミランダ先生が着任しました。外国語の授業の中で、子供たちが楽しく活動できるようにサポートしています。

中卒小の子どもを考える会 9/6

本校PTA、地区の方々にお集まりいただき、中卒小の子どもたちの生徒指導や防災に関わることについてお話をさせていただきました。

学校からは、経営方針や子供たちの様子、来年度は複式学級が1学級できること、安全マップ等について話題提供させていただきました。話し合いの中では、「中卒小安全マップ」の危険箇所について「〇〇の場所が危ない」という貴重な御意見をいただきました。学校でも確認し、子供たちに指導することができました。

また、区長さんから、秋に行っているNETクラブ主催の「スポーツ大会」と学校の「運動会」を合同で開催できないか、との御意見をいただきました。今後、保護者の皆様の御意見を聞きながら、職員で話し合っていきたいと考えております。

この会を終えてみて、改めて「学校は地域に浮かぶ舟」であることを再確認しました。地域の方々のご支援をいただきながら、さらなる教育活動の活性化を図っていきたいと思います。御参加いただいた皆様には、平日の夕方にも関わらず多数お集まりいただき、誠にありがとうございました。



☆お知らせ☆

前号でもお知らせしましたが、今年度の中卒小学校学習発表会については以下のとおりです。

日時：10/26（土） 8：40～11：40頃

場所：中卒小学校・体育館

主なプログラム：全校合唱、1-2年（合同）、3年、6年...劇、4年...合唱 5年...表現（太鼓）

保護者の方々はもちろん、地域の方々にもぜひ御来校いただき、子供たちへ温かい拍手を送っていただければと存じます。